
Relatório Comissão Intersetorial de Recursos Humanos 
 
No dia dezesseis de Dezembro de dois mil e nove realizou-se a reunião da comissão de RH, 
com os seguintes representantes: 
 
Soraia Redá Gilber (SINDISAÚDE)  
Wilma Araújo Kaiel (UBM-PR) 
Amélia Cabral Allessi (PASTORAL DA CRIANÇA) 
Camila Jaqueline da Silva (PASTORAL DA CRIANÇA) 
Obs: A Sª Marina H. Assanuma enviou um ofício Justificando a ausência por motivo de 
trabalho. 
 
Para responder as questões apresentadas para as comissões temáticas a serem debatidas no 
planejamento para 2009, foram discutidos os seguintes itens: 
 
*As dificuldades da comissão Intersetorial de Recursos Humanos em 2008, foi aa falta de 
pessoas para compor a comissão. Nos meses de Outubro e Novembro só compareceu um 
membro para s reuniões. Nesse momento Soraia Gilber se justificou por sua ausência nos 
meses de Outubro e Novembro por motivo de saúde. 
 
*Para a demanda de 2009, esta comissão sugere o levantamento das deliberações da 
conferência Estadual de Gestão do Trabalho e as deliberações do plano estadual de Saúde 
no capítulo de gestão do trabalho na 8ª Conferência Estadual de Saúde. 
 
*Como proposta, esta comissão sugeriu o Concurso Público para complementar o número 
de funcionários que se aposentam ou que estão em vias de ser aposentado e que o processo 
não seja por concentração pela CTL. Que haja pressão do CES/PR junto ao secretário de 
saúde para a implantação do PCCS ( plano de carreira, cargos e salário) junto ao secretário 
de saúde que está sendo construído com funcionários representantes da SESA e do 
Sindicato dos trabalhadores (SINDISAÚDE). Colocar principalmente a qualificação na 
área. Falta de incentivo dos funcionários para melhorarem na carreira e no atendimento ao 
público. Discutir as terceirizações dentro do SUS, onde a gesta do trabalho tem que ser, 
com profissionais de carreira, não contratados. 
 
*Decidiu-se que nesta comissão a Camila Jaqueline da Silva será a relatora e a Soraia 
Gilber a coordenadora uma vez que, os membros já fazem parte da mesa diretora e não 
podem se comprometer com essas funções. 


